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NIF: V2147862Y 

Av. de Andalucía, 119 

21400 – Ayamonte (Huelva) 

INFORMAÇÃO SOBRE A FALTA DE REGA DOS ESPAÇOS VERDES 

   São muitos os comentários que circulam nas redes sociais que não têm 

fundamento, são falsos e alguns deles maliciosos.  

   É verdade que na semana passada a comunidade de regantes de Piedras-

Guadiana, que gere a água de rega na zona, cortou o abastecimento de água 

à urbanização de Costa Esuri. O Conselho Dire<vo da EUC não tem 

competência, é a Câmara Municipal que tem a concessão, e o Conselho 

Dire<vo da EUC pediu à Câmara Municipal que resolvesse o problema. 

   Porque o Governo da Junta de Andaluzia, após a grave seca do período 

2022-2023, aprovou o Decreto-Lei 2/2024 que toma medidas para atenuar 

os efeitos produzidos pela situação excecional de seca. A demarcação 

hidrológica dos rios Tinto-Odiel e Piedras no início de 2024 situava-se em 

31,32% da sua capacidade. O Ministério Regional da Agricultura 

estabeleceu restrições de 50% a par<r de 01-01-2024 e de 25% a par<r de 

10-05-2024. 

   No final de agosto, a Câmara Municipal informou-nos que o 

abastecimento de água seria cortado devido ao consumo excessivo até 30 

de junho, e o Conselho de Governo ordenou à ComfortServi que reduzisse 

a irrigação; e a 16 de setembro fomos informados de que a associação de 

irrigação estava a cortar o abastecimento. A Câmara Municipal tomou 

medidas para o evitar, mas não teve êxito. No ano passado, a mesma coisa 

aconteceu no início de outubro, lembra-se, o Conselho de Administração 

comunicou este acontecimento? 

   A razão do corte de água é que o tempo tem sido muito mau em termos 

de precipitação, a seca é extrema e a água é um bem muito escasso que 

depende de elementos sobre os quais o homem não tem qualquer controlo. 

Em algumas províncias, o enchimento de piscinas e a rega de espaços verdes 

foram proibidos. Não somos os únicos afectados, os agricultores também 

estão a sofrer, pois muitas das culturas que nos alimentam dependem da 

água.  
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É um facto que, nos úl<mos anos, a precipitação diminuiu muito, não 

podemos prever o futuro e, por isso, temos de nos adaptar às 

circunstâncias; momentaneamente, as zonas de relva podem secar, 

precisam de muita água e o solo não é o ideal; mas recuperarão quando 

houver irrigação e a natureza for mais favorável. A relva é bonita, mas 

precisa de muita água e de muita manutenção, o que também custa 

dinheiro. O Conselho Dire<vo não tem uma varinha mágica para mudar o 

clima ou encher os reservatórios de água.    

 O Conselho de Administração do EUC 

 

 


